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EQUERIMENTO N° 035/2015. 	 Em, 09 de Maio de 2016. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO .EXM° SR. 
GOVERNADOR DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
SOLICITANDO A DUPLICAÇÃO E REFORMA DA 
PONTE SOBRE O RIO SÃO JOÃO LOCALIZADA NA 
DIVISA ENTRE CABO FRIO E CASEMIRO DE 
ABREU. 

_ 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara:Municipal de Cabo Frio 

‘. 	. 
• 	 -"r  

- O Vereador que este 'SubScreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público. Requer à Douta Mesa., - na forma regimental,- o.envio de expediente ao Exmo. Sr: 
Francisco Oswaldo Neves' Dornelles, MD. Governador 'do Estado do Rio de Janeiro, 
solicitando a duplicação e reforma da Ponte sobre o Rio São João localizada na divisa entre 
Cabo Frio e Casem iro de Abreu. 

Sala das Sessões, 09 d 	aio de 201 
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JUSTIFICATIVA: 

A ponte sobre o Rio São João é uma construçãO antiga,, edificada na década de 60 
para substituir. a anterior, ponte esta que caiu. 	- 

Desde a sua construção até os dias atuais, muitas • coisas mudaram, o trafego de 
automóveis de pequeno e grande porte aumentou e muito, já que este é o principal acesso 
entre os Municípios de Cabo Frio, Casemiro de Abreu, Rio das ostras e Macaé. 

Sabemos que a cerca de sete anos a ponte passou por.  urna reforma, mas já vem 
apresentando rachaduras e problemas estruturais. 

Por tudo isso se faz necessária então à duplicação da mesma, para então suportar o 
fluxo atual destes veículos que ali passam diariamente. 

A ponte sobre o Rio São João, como já foi citado, é de grande importância para a 
população de tamoios e adjacências. Nestas condições, solicitamos a aprovação desta por 
parte dos nobres Edis. 


